

Perú: Avelino Guillén renunció al cargo de Ministro del Interior

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 28 de Enero de 2022 20:46 -

El ministro del Interior, Avelino Guillén, habría renunciado al cargo que ejerce hasta el día de hoy por [diferencias que mantiene con los altos mandos de la Policía Nacional](#) que han provocado una severa crisis dentro de la cartera que dirige. Además, otro de los motivos sería la falta de pronunciamiento del presidente Pedro Castillo respecto a la lista de cambios en la PNP que había presentado hace dos semanas.



De acuerdo al diario Perú21, el exfiscal presentó su carta de dimisión a Castillo Terrones, previo a su viaje al interior del país. Esta renuncia llega en medio de una declaratoria de emergencia dado a conocer el pasado miércoles 26 de enero. Sobre Avelino Guillén también pesaba una interpelación ante el Congreso de la República para que responda los cuestionamientos en torno al sector que lidera.

Guillén debió responder 70 preguntas, las cuales se segmentan en inseguridad ciudadana, el

Perú: Avelino Guillén renunció al cargo de Ministro del Interior

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 28 de Enero de 2022 20:46 -

nombramiento de prefectos, su relación con el actual comandante general de la Policía, Javier Gallardo, y los avances en la búsqueda de [prófugos por el caso Dinámicos del Centro](#).

CONFLICTOS CON JEFE DE LA POLICÍA .

Desde mediados de noviembre, la disputa interna entre el jefe de la Policía Nacional y el ministro del Interior, Avelino Guillén, trajeron disputas y desorden dentro de la institución, ya que los generales recientemente ascendidos aún no saben a qué unidades irán debido a que todavía no se ha publicado la resolución con las designaciones para el 2022.

El comandante general de la PNP, Javier Gallardo, ha presentado en varias ocasiones una lista al Ministerio del Interior (Mininter) con los puestos que, a su criterio, deben asumir este año los generales de la institución, entre ellos insistir en proponer al general PNP Nicasio Zapata Suclupe ya no como jefe de la Dirección de Lavado de Activos, sino de la Dirección Anticorrupción, pero en todas las oportunidades esta fue rechazada por Guillén.

En ese momento, El Comercio indicó que la presentación de esta nómina de Gallardo fue tomado como una actitud desafiante por parte del ministro Guillén, quien se opone a los nombramientos porque no cuenta con el respaldo del comando de la policía ni han sido sustentados los relevos.

Incluso, en declaraciones a la prensa, Guillén indicó que los cambios en la PNP siguen su curso y será el [presidente Castillo quien tome la decisión](#), que podría llevar a su salida del Ministerio del Interior si es que el mandatario no apoya la lista que él le sugerirá sobre los nombramientos que deberían haber dentro de la Policía Nacional.

EL SILENCIO DE PEDRO CASTILLO

Han pasado varias semanas desde que este conflicto entre Guillén y Gallardo llegó a oídos del presidente Pedro Castillo, pero este no tuvo ningún pronunciamiento al respecto hasta el

Perú: Avelino Guillén renunció al cargo de Ministro del Interior

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 28 de Enero de 2022 20:46 -

momento. Sin embargo, allegados indican de la buena relación que tiene jefe de la PNP con el mandatario y por ello habría descartado las sugerencias de ministro del Interior.

INFOBAE